

## TNI AL Banten Bersama Paguyuban CLPK Bersih-bersih Pesisir Pulau Cangkir Kronjo

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.JURNALIS.ID](http://TANGERANG.JURNALIS.ID)

Dec 3, 2021 - 17:59



TANGERANG - Pangkalan TNI AL Banten bersama Paguyuban Cinta Lingkungan Pesisir Kronjo (CLPK) mengadakan aksi bersih-bersih sampah di Pesisir Pulau Cangkir Kronjo, Jumat (3/12/2021).

Selain bersih-bersih, kegiatan juga dirangkai dengan pemberian bantuan tong sampah dan alat-alat kebersihan.

Hadir dalam kegiatan ini, Babinpotmar Lanal Banten Pelda Wahyu Witdiyanto mewakili Komandan Lanal Banten Kolonel Laut (P) Budi Iryanto, M.Tr.Hanla, dan jajarannya, General Manager InfoTerbit.com Agung RR, Ketua CLPK Imam Budiman, Ketua Himpunan Nelayan Seluruh Indonesia (HNSI) Kab. Tangerang H. Abudin, dan Ketua Info Mangrove Nusantara, Aji Judin.

Selain itu turut hadir Ketua FPMI Tangerang Marnan Sarbini, unsur Kecamatan Kronjo, segenap perangkat Pemdes Kronjo dan masyarakat pesisir Kronjo.

Ketua Paguyuban CLPK Imam Budiman mengatakan, program Jumat Bersih rutin dilaksanakan. Selain di Kronjo, kegiatan ini juga menyisir kawasan pesisir lainnya di wilayah Kecamatan Kronjo yakni Desa Pagedangan Ilir dan Desa Muncung.

"CLPK akan senantiasa melibatkan berbagai elemen masyarakat untuk mendukung kebersihan wilayah pesisir Kronjo," ujarnya.

Di sisi lain, program bersih-bersih ini akan menjadi titik awal gerakan pembenahan di Pulau Cangkir di berbagai hal. "Selain kebersihan lingkungan, konservasi mangrove juga akan ditingkatkan. Paguyuban CLPK akan berkomitmen dalam upaya pelestarian lingkungan pesisir agar masyarakat nelayan tidak kehilangan mata pencaharian akibat lingkungan rusak," katanya.



Sementara, Babinpotmar Lanal Banten Pelda Wahyu Witdiyanto mendukung penuh gerakan kebersihan di pesisir dan pemberdayaan masyarakat pesisir.

dalam upaya penyelamatan lingkungan. Sebab, pembenahan yang dilakukan butuh kepedulian berbagai elemen masyarakat.

"Mari kita jaga kawasan pesisir bersama-sama. Butuh kesadaran membersihkan sampah, jangan merusak lingkungan apalagi menebangi pohon mangrove. Dengan kepedulian dan kesadaran kita semua, maka kawasan pesisir akan tertata dengan baik," pesan Babintotmar Lanal Banten Pelda Wahyu Witdiyanto didampingi Danpos TNI AL Kronjo.

Kegiatan bersih-bersih diarahkan ke pusat penjualan souvenir wisata Pulau Cangkir. Tampak segenap elemen bersama-sama kompak dan semangat membersihkan sampah di wilayah ini.

Ketua HNSI Kabupaten Tangerang, H. Abudin mengingatkan kepada pengunjung dan pedagang agar membuang sampah di tempatnya agar kawasan wisata ini tidak kotor.

Sementara, segenap elemen masyarakat mengucapkan terima kasih kepada TNI AL Banten yang telah memberikan bantuan tong sampah di sekitar lokasi wisata ini.

(Sopiyan)